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【分散での参観】       【ベランダからの参観】       【廊下からの参観】 

２日（金）は、授業参観に来校いただきありがとうございました。 

コロナ禍の中、授業参観を昨年度は実施できなかったため、子どもたちにとっても保護者の皆

様にとっても久しぶりの授業参観となりました。本校にとっても初めての授業参観です。 

 １時間目の休み時間から保護者の皆様が校内に入られると、子どもと達のテンションも上が

り、昇降口まで「来ているかな～」とお迎えに行ったり、２階の踊り場から昇降口を観察した

りと子どもたちにとっても待ち遠しかった授業参観のようでした。授業が始まる前にも、廊下

が気になるようで、２年生の教室では先生から「じゃあ、始める前に手を振っていいよ」との

声に教室と廊下でにこやかに手を振り合う光景が見られました。子どもたちもいつもより?!授

業に集中していたように感じました。やはりお家の方に参観してもらうのは大きな励みになっ

たようです。 
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保護者の方の姿が一番のお手本 
 今回の授業参観は、感染防止のため、「事前検温・体調管 

理」「一家族お一人」「２・３時間目の分散」「参観２０分間の時 

間制限」「廊下からの参観」「私語厳禁」と多くのご協力をお 

願いしました。今回、６００名程の保護者の方に参観頂きま 

したが、それだけの方が校内におられるとは思えないほど 

の静かな中での授業参観を行うことができました。 

 中学校は１日（木）から２日間、中間テスト期間中。小学生も中学生がテストに集中できるよ

う校内での過ごし方について考えて行動していましたが、保護者の皆様方の今回の参観の態

度や姿勢は、子どもたちにとっての一番のお手本になったと思います。 

 中学校の渕上校長先生からも「こんな静かな授業参観は初めて」と保護者の皆様に感謝さ

れていました。改めて保護者の皆様のすごさを感じた日でした。ありがとうございました。 

合志楓の森小学校 PTAが始動！             ＊詳細は HP 

書面開催となりましたが、PTAが発足しました。今年１年間お世話になります。 

【会長】永田慎一 様（陽光台）  【副会長】寺山祥子 様（黒石原）・髙田亜希子 様（御代志） 

【書記】佐藤由布子 様（黒石原）・安武志穂 様（黒石原）  

【会計】中島 仁 様（御代志）・福留生将 様（陽光台）   【監査】市原絵里 様（陽光台） 

 
 
 

子どもたちの励みに～授業参観～ 
学校目標：自分で考え 行動できる子どもの育成 

【昇降口で待機される保護者の皆様】 


